

Un hermoso y valiente mestizaje

Obra: Suite del Reloj Lugar: Teatro Quintero, 2 de noviembre Compañía: José Torres Trio Autor: José Torres Batería: Karo Sampela Viola y serrucho: Jasio Velasco Cante y melódica: Cristian de Moret Baile: Asunción Pérez "Choni" Calificación: ***

DOLORES GUERRERO / SEVILLA / 02 NOV 2015 / 15:25 H.

Un hermoso y original ejercicio de mestizaje musical. Es lo que nos propone este singular espectáculo, que a pesar de nacer con la vocación de ir más allá de los límites del flamenco, es bastante fiel a su universo.

TAGS:

CULTURA - TEATRO

El proyecto parte de una película de Ladislav Starewicz, un director ruso reconocido como el primer director de cine de animación. Toda su filmografía gira en torno a la recreación de personajes y situaciones fantásticas. De ahí que toda esta obra aspire a reproducir una atmósfera de cuento. Así, la técnica de luces es también la maestra que pone orden entre los niños, los músicos, que con encantadora rebeldía se decantan por una ejecución musical colmada de irreverencia y desenfreno. En la primera escena la música no da tregua a nuestros sentidos con un ritmo desenfadado y una melodía vertiginosa, incluso chirriante, que culmina a compás de bulerías con una pieza tan abigarrada como alegre e insistente, no vano se titula "bulería machacona". Es difícil, con este comienzo, que el espectáculo no decaiga. Pero precisamente ese es uno de sus mayores logros. Hasta la última escena se mantiene en ascenso, gracias a una inteligente estructura que combina con acierto los números instrumentales con el cante y el baile.

La segunda pieza es una original petenera por malagueñas que en la voz de Cristian de Moret destaca por una dulzura que amenazaría con empalagarnos, si no fuera porque el cantaor lucha con sus facultades para sacarle a este cante todo su potencial emotivo, lo que no le resultó nada fácil debido al elevado volumen de los instrumentos, sobre todo la guitarra. Claro que este instrumento tenía que lidiar con la potencia de la batería de Karo Sampela y el virtuosismo de la viola de Jasio Velasco, que dejó al público sin aliento con su interpretación de "Las Guajiras del delirio", un estado mental que la Choni refrendó con un baile repleto de sensualidad y rigor técnico que destila teatralidad. Antes de eso, había bailado una farruca tan impactante como sobria y Torres nos había dejado un solo de guitarra con mucho colorido, una cualidad que destaca también en la marcha fúnebre, una pieza contenida y abigarrada a un tiempo que recoge esa mezcla de indignación, resignación y tristeza que define al flamenco. Una mezcla que La Choni consiguió poner en imágenes con el baile por tarantos y seguiriyas, con el que se confirmó como una auténtica maestra en el manejo de la bata de cola.

DIRECTO

A LA CARTA

Así fue el desfile de bandas en 2013

Arrear y Templar (29/10/15)

LO MÁS VISTO

SEVILLA FC
Batalla campal entre hinchas del City y del Sevilla en Paseo Colón

PROVINCIA
Piden un año de cárcel por abusos a una menor de cuatro años en Utrera

PROVINCIA
La capilla de Las Reliquias de Olivares se 'tutea' con El Escorial

CULTURA
Más de 1.700 horas del NODO, a su disposición

Inicia el debate...

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN CORREO

¿QUÉ ES ESTO?

Champions, ¿para qué te quiero?

Un comentario • hace un día

Erre que erre — Y el entrenador, erre que erre. ¿Es que no se da cuenta lo malo,

Incidentes entre hinchas del City y del Sevilla en el Paso

3 comentarios • hace 13 horas

solo betico — Aclaro, soy Bético,y dudo que los del altercado fuesen sevillistas,un

Volkswagen se resiente por el fraude y es superada en

Un comentario • hace 13 horas

eladio — Volkswagen finance es igual ,le gusta amenazar a sus clientes a demas de

El plan de tráfico para Triana prevé nuevos accesos por

2 comentarios • hace 4 horas

JaviGarbo — La calle es López de Gómara, no Lope de Gomara. El acabóse ya... Por

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Privacidad

REAL BETIS

Camino del peor récord de su historia en casa

ECONOMÍA

Carrefour refuerza su plantilla para Navidad con 1.300 contratos en Andalucía

SEVILLA FC

Banega e Immobile, novedades en la lista de Emery

ÚLTIMAS NOTICIAS

ECONOMÍA

El Salón del Motor vende 46 coches por hora

PROVINCIA

La Agencia de Calidad Sanitaria acredita a 30 profesionales del área de Osuna

ECONOMÍA

AgroBank crece un 7% y sitúa a CaixaBank como una de las entidades de referencia del negocio agrario en España

SEVILLA

Se pone en marcha la nueva UCI del Infantil con el traslado de 12 niños

EL OTRO FÚTBOL

El Sevilla busca en Pilas el liderato en la Youth League

SEVILLA FC

Krohn-Dehli, convocado por Dinamarca para la repesca contra Suecia

EXTRA

Japón reconoce a Ferrán Adriá con la Orden del Sol Naciente